



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>90 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02V6TH</b>
Prix	<b>1 800 000 €</b>

# St-Jean-Cap-Ferrat

## Appartement à vendre (06230)

Situé dans une petite résidence au style provençal, cet appartement lumineux et spacieux d'environ 100m2 bénéficie d'une belle vue sur la verdure et la mer jusqu'à la baie de villefranche-sur-mer. Proche de la plage passable et à quelques pas du village de st jean cap ferrat. Une jolie entrée indépendante dessert le couloir et un salon/salle à manger traversant, on y trouve une cuisine, 2 chambres, 2 salles de bains et de nombreux rangements. Le séjour et les chambres ouvrent tous directement sur une terrasse exposé ouest pour profiter de la vue. 2 places de parking complètent cette offre. Dpe ...

*Located in a small Provençal residence, this light and spacious apartment of approximately 100m2, enjoys a beautiful view across the colourful mediterranean vegetation to the sea in the bay of Villefranche-sur-Mer. It is close to Plage Passable and within walking distance of the village of St Jean Cap Ferrat. A pretty independent entrance leads into the hallway and a dual-aspect living room / dining room, there is a small kitchen, 2 bedrooms, 2 bathrooms and plenty of storage. The living room and bedrooms all open directly onto a west facing terrace from which to enjoy the views. 2 parking ...*

## ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

